



BUSCAR



● EN VIVO

● EN VIVO Latin Grammy 2024: vea la ceremonia hoy y lista de ganadores →

ECONOMÍA

## Gobierno alista movida para levantar caída de **Ecopetrol**; accionistas ven luz de esperanza

El Estado colombiano posee el 88,49 % de las acciones de **Ecopetrol** y, según las normativas vigentes, podría elevar su participación hasta un 90 %.

- > **Ecopetrol** anunció millonario negocio en nuestro país: es para solucionar una problemática
- > **Ecopetrol** anunció estrepitosa caída en ganancias; números están en rojo para accionistas



Foto: **Ecopetrol**.

COMPARTIR:

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante



Por: CENET

Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores, inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas, empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

Visitar sitio ↗

Este artículo fue curado por Marizol Gómez • Nov 14, 2024 - 3:41 pm

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, instó al Gobierno y a los inversionistas a considerar la compra de acciones de la petrolera, cuya cotización se encuentra en niveles bajos, lo cual, según él, representa una oportunidad estratégica para fortalecer la participación estatal en la compañía. “Invito al Gobierno y a los inversionistas a que compren acciones de **Ecopetrol**, que están baratas”, afirmó Roa durante la llamada de resultados financieros.

Actualmente, el Estado colombiano posee el 88,49 % de **las acciones de Ecopetrol** y, según las normativas vigentes, podría elevar su participación hasta un 90 % sin necesidad de un aval del Congreso, siempre que la Asamblea General de Accionistas apruebe la compra.

(Vea también: [El negocio que tiene en la mira \*\*Ecopetrol\*\* y que podría salvar el precio de sus acciones](#))

Este jueves la acción de la empresa de la iguana en [la Bolsa de Valores de Colombia](#) (bvc) sube 5,42% a \$1.750, por su parte su ADR en Wall Street gana 6,05% a US\$7,79.

En cuanto al pago de dividendos extraordinarios, se recomendará a los accionistas

## LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

**Davivienda anunció gran alivio: dio vuelta a crítica situación y golpe de confianza**

Hace 3 horas

ECONOMÍA

**Trabajadores hacen cuentas con su prima: ¿cuánto les dan si no trabajaron todo el año?**

Hace 4 horas

ECONOMÍA

**Novedad para interesados en comprar vivienda VIS y no VIS en Colombia: ¿negocio resucito?**

Hace 4 horas

evitar esta entrega en 2025. Según el directivo, la decisión será de los accionistas, pero no se prevé una necesidad de endeudamiento adicional para el próximo año.

(Vea también: [Ecopetrol anunció estrepitosa caída en ganancias; números están en rojo para accionistas](#))

También se refirió a [la situación del proyecto de exploración de gas](#), conocido ahora como “Sirius”. El avance en este descubrimiento, uno de los más importantes de Colombia, se vio temporalmente detenido por una orden judicial que obligó a la petrolera a suspender el uso de los nombres “Uchuva” y “Tayrona” en referencia al proyecto, además de realizar una consulta previa con la comunidad indígena de Taganga.

Un fallo reciente ha permitido que la empresa continúe la exploración sin necesidad de un cambio formal de nombres, aunque [Ecopetrol](#) ha optado por el nombre “Sirius” como muestra de respeto hacia las comunidades. Roa enfatizó que, si bien la modificación del nombre es un detalle menor, el compromiso con las decisiones judiciales y el fortalecimiento de relaciones con las comunidades son prioridades clave.

(Vea también: [Habló empresario señalado por hacerle millonario favor al presidente de Ecopetrol](#))

No obstante, la reprogramación del proyecto dependerá de factores climáticos y de asegurar los recursos necesarios para continuar con las perforaciones.

[Ecopetrol](#) reportó una utilidad de \$3,65 billones en el tercer trimestre de 2024, una caída del 28,3 % en comparación con el mismo período del año anterior. A pesar del complejo entorno, marcado por menores precios del crudo y una inflación en los costos operativos, [la petrolera alcanzó un volumen récord en ventas](#) trimestrales gracias a su filial ISA y a una menor carga tributaria. Los ingresos por ventas, sin embargo, disminuyeron un 1,5 %, totalizando \$34,6 billones, afectados por factores externos y una contracción en el mercado interno de gas.

(Vea también: [Hacen anuncio sobre Bancolombia, Crepes & Waffles, Ecopetrol y otras empresas](#))

En Colombia, el volumen de ventas cayó un 4,9 %, afectado principalmente por una disminución del 13,5 % en las ventas de gasolina, debido a un incremento en la mezcla de etanol, y una reducción del 7,9 % en las ventas de gas, ocasionada por el cierre temporal de la planta de Gibraltar y una menor producción en los campos de Cusiana y Cupiagua. También se reportaron caídas en la demanda de polipropileno y asfalto, en este último caso debido a la baja ejecución de proyectos de infraestructura.

Por el contrario, las ventas de destilados medios crecieron un 6,8 %, impulsadas por una mayor demanda en generación de energía térmica e industria. Además, las ventas internacionales aumentaron un 16,1 %, alcanzando un volumen récord trimestral, y representaron el 59 % de las ventas totales.

(Vea también: [Ficha de Daniel Quintero llega a Ecopetrol con importante cargo; trabajaron juntos dos años](#))

Los activos de [Ecopetrol](#) se incrementaron en \$6,4 billones frente al segundo trimestre de 2024, impulsados por ingresos del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles y una mayor inversión en el yacimiento Permian. Los pasivos también crecieron, en \$0,4 billones, debido principalmente a deudas en moneda extranjera y obligaciones fiscales. El patrimonio total alcanzó los \$104,9 billones, un aumento de \$6,0 billones respecto al trimestre anterior.

(Lea también: [Preocupación por queridas empresas en Colombia que cerraron octubre en números rojos](#))

Con estos resultados, [Ecopetrol](#) enfrenta el cierre del año con un balance positivo en diversos segmentos y con perspectivas de inversión que le permiten afrontar los retos del mercado global y local. La propuesta de recompra de acciones no solo busca consolidar el control estatal, sino también optimizar la estructura financiera de la empresa en un entorno que exige eficiencia y sostenibilidad a largo plazo.



## SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

 Acepto términos y condiciones Acepto política de tratamiento de datos

### Temas Relacionados:

**ECOPETROL** EMPRESAS GOBIERNO NACIONAL ACCIONES FINANZAS GENET



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**

➤ Dan razones por las que no debería pagar con la tarjeta débito; le ayudará financieramente

➤ Quién es el papá de la dueña de Crepes & Waffles, que ayudó a crear el restaurante

➤ "A estratos 1, 2 y 3 les subiría tarifa porque Gobierno no paga": duro mensaje para miles

➤ Olímpica sacó promoción del iPhone 16; jugoso descuento lo deja casi a mitad de precio

### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



### TE PUEDE INTERESAR



#### DEPORTES

Así quedaron los cuadrangulares de la Liga Betplay: habrá clásico capitalino



#### ECONOMÍA

Personas que viven en arriendo tendrían novedad con pago mensual: ¿subirá para 2025?



#### VIVIR BIEN

"Error fatal": carnicero avisa a personas que comen pollo por compra que harían mal



#### VIVIR BIEN

Cuál es la respuesta a  $(-4) \times 5 \times (-6) \times (-1)$ : pocos saben cómo resolverlo, pero se hace fácil



#### ECONOMÍA

Quién es el dueño de Alpina, negocio 'buena leche' en Colombia con alianza poco conocida



#### ECONOMÍA

Trasnochón en Falabella el 13 de noviembre; tecnología, ropa, zapatos y más, con el 60 %



#### CONTENIDO PATROCINADO

Lograron el objetivo: gemelos influencers conquistaron el Cabo de la Vela en gran travesía



#### LOTERÍAS

Súper Astro Sol: resultado del último sorteo del jueves 14 de noviembre de 2024



## Minigualdad se la juega para acabar con violencia de género; hay plan para salvar vidas

'De eso no se habla' es una herramienta de transformación cultural que pretende visibilizar el machismo, fenómeno que cobra la vida de muchas mujeres.

- > Francia Márquez pidió mencionar a comunidades afrodescendientes en tratado de diversidad
- > "Hay que endurecer las acciones": Francia Márquez lamentó trágico crimen de Sofía Delgado



Ministerio de Igualdad lanza "De eso no se habla", contra violencias de género / Foto Pixabay

COMPARTIR:    

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante

Por: **Redacción Minigualdad**

14/11/2024 - 12:42 pm

Los índices de violencia de género en el país ha ido en aumento durante los últimos tiempos y varios casos de **feminicidio** han ocupado las primeras planas de los medios colombianos, situación que ha despertado el repudio de la sociedad en general.

(Vea también: [Francia Márquez dejó enseñanza a niños y jóvenes ambientalistas en Cali, durante la COP16](#))

Con esas tristes novedades en mente, el Ministerio de Igualdad y Equidad decidió tomar cartas en el asunto de manera inmediata, a través de una iniciativa liderada por la vicepresidenta y ministra **Francia Márquez**.

Desde el pasado 17 de octubre, **esa cartera presentó la estrategia llamada 'De eso no se habla'** para enfrentar violencias normalizadas en Colombia. Esa iniciativa se enfoca en temas que requieren un cambio cultural urgente, como lo son el machismo y la homofobia, entre otras formas de violencia y discriminación que afectan a diversas comunidades en el país.

La mencionada campaña se llevará a cabo en canales tradicionales y alternativos para **romper el silencio y visibilizar la discriminación y la violencia que afectan a distintos grupos sociales**.

*"Esta es una conversación que hemos pospuesto durante mucho tiempo, pero que debemos tener para lograr una transformación cultural y propiciar un cambio en la ciudadanía", expresó Francia Márquez.*

La estrategia también **invita a entidades estatales, medios de comunicación, empresas privadas y la sociedad en general a unirse a este diálogo**. Con esta iniciativa, el ministerio pretende erradicar comportamientos violentos y promover el respeto por las diferencias, reconociendo la diversidad poblacional como una riqueza nacional que merece ser protegida y valorada.

### LEE TAMBIÉN



Hombre con antecedentes agredió



Hombre agredió cruelmente a su pareja



### LO ÚLTIMO

#### MINIGUALDAD

**CM& se fue a negro con doloroso mensaje de despedida: "Hasta pronto"**

Hace 0 mins

#### MINIGUALDAD

**Entre lágrimas y tomadas de la mano, presentadoras de CM& se despidieron de televidentes**

Hace 17 mins

#### MINIGUALDAD

**Perro Wilson estaría vivo, según revelador testimonio en documental 'Los niños perdidos'**

Hace 2 horas



Antecedentes agravados brutalmente a su exnovia; la apuñaló 26 veces y está grave



Cruelmente a su pareja luego de pelea; sacó un machete y la atacó 9 veces



El propósito de 'De eso no se habla' es la transformación cultural y social, pero a la vez una sensibilización que nos permita transformar comportamientos violentos.

Esa interesante propuesta responde a las alarmantes cifras de feminicidio y violencia de género entregadas por la Fiscalía, en las que reveló que en lo que va de 2024 se han registrado 204 feminicidios en Colombia. Además de ello, se han emitido 237 alertas por intentos de feminicidio y se reportaron 3.710 casos de violencia de género este año.

\*En alianza con: Minigualdad.

**Temas Relacionados:**

VIOLENCIA DE GÉNERO

VIOLENCIA MUJERES

MUJERES

FRANCIA MÁRQUEZ



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

**TE PUEDE INTERESAR**



**NOVELAS Y TV**

Nuevo revolcón en RCN por salida en 'Buen día, Colombia'; el viernes habrá despedida



**NACIÓN**

Ciudadanos en Medellín ahora podrán volar a tres países sin necesidad de hacer escala



**NACIÓN**

Dicen quién reemplazará a Vicky Dávila en Semana cuando ella vaya por candidatura presidencial



**ECONOMÍA**

Surge problema para colombianos que reciben dinero del exterior; habría nueva condición



**EMPLEO**

Poderosa empresa suiza abre más de 5.000 vacantes en Colombia; busca asesores y operarios



**DEPORTES**

Argentina se vio sorprendido y cayó en Paraguay, mientras que Bolivia fue goleado; tabla



**NACIÓN**

Ella era Jennifer Velandia, mujer asesinada y hallada en un clóset; detalles estremecen



**NACIÓN**

Mujer pide eutanasia por traumas que dejó ataque de inquilino que casi la mata y anda libre

**CONTENIDO PROMOCIONADO**

